
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Casirivimabe e imdevimabe para 
pacientes infectados por SARS-CoV-2 não hospitalizados de alto risco - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Doença com comportamento variável, imprevisível, e com Letalidade potencial. Qqer tratamento 
benéfico deve ser incorporado. 

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Temos medicamentos baratos , conhecidos há décadas, de baixo custo e eficazes. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Hcc, ivc, corticoide, enoxaparina, acetilcisteina, Positivo: Melhora rápida quando o tratamento é 
iniciado até no terceiro dia, Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considerando os gastos do SUS com tratamento de pacientes com COVID, além da possibilidade de 
óbito pela doença, considero que os estudos apresentados demonstram o benefpicio do coquetel.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, tendo em vista que até o momento não temos medicação antiviral especifica para tratar covid19, os 
imunobiológicos estão se mostrando eficazes em alguns pacientes com covid

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: corticóides, enoxiparina, antibióticos, Positivo: melhora acentuada do quadro clinico , laboratorial 
radiológico, Negativo: risco de sangramento com enoxiparina

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Não tenho opinião formada

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acompanhei 2 casos tratados com medicamentos e ambos resultaram em cura sem internação. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Vitamina C, Ivermectina, Positivo e facilidades: Percebi que meu sistema imunológico respondeu bem pois passei 1 
ano ou mais sem saber o que era um simples resfriado. , Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O uso de medicamento na fase inicial da infecção por Covid 19 foi amplamente satisfatório em vários 
casos na minha família. Ninguém precisou de internação e os sintomas foram muito leves.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina e zinco., Positivo e facilidades: Uma recuperação rápida e não houve 
sequelas., Negativo e dificuldades: Nenhuma

3ª - Não

24/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É sabido por todos, que todo tipo de doença, quanto mais cedo o diagnóstico e tratamento, maior e 
a chance de cura. E com o Covid-19 não é diferente. Tenho familiares que contraíram a doença e se recuperaram bem porque iniciaram o 
tratamento precoce associado aos medicamentos disponíveis: Ivermectina, corticóides, anti-coagulantes, antibióticos, vitaminas, anti-virais. Como 
em qualquer outra doença, o Covid-19 deve ser tratada o quanto antes. Essa história de não fazer nada e esperar ficar com falta de ar para procurar 
tratamento é furada. O tratamento precoce salva vidas. Ao invés de tirar os medicamentos para tratamento do SUS, vocês deveriam manter os que 
tem e incluir outros. Toda Vida Importa.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tratamento preventivo com ivermectina., Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, NA MINHA OPINIÃO DEFENDO VACINAÇÃO EM MASSA E TODOS OS RECURSOS DEVERIAM SER 
DESTINADOS A ESSE FIM, NO MOMENTO.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda minha família desde que começou a pandemia da COVID, seguimos com o protocolo com a 
ivermectina, nunca tivemos nenhum problema, fiz exame este ano do fígado ultrassom abdominal e Laboratório, meu fígado está perfeito e nunca 
tivemos COVID. Sou a favor do tratamento precoce, por favor deixem os médicos salvarem vidas, cada vida importa.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina , Positivo e facilidades: Toda minha família desde que começou a pandemia da COVID, seguimos com o 
protocolo com a ivermectina, nunca tivemos nenhum problema, fiz exame este ano do fígado ultrassom abdominal e Laboratório, meu fígado está 
perfeito e nunca tivemos COVID. Sou a favor do tratamento precoce, por favor deixem os médicos salvarem vidas, cada vida importa., Negativo e 
dificuldades: Nenhum 

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Extremamente caros e sem evidência científica que apresente robustez suficiente.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu fiz tratamento precoce e fui salvo 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina e cloroquina e hidroxicloroquina e vitamina D, Positivo e facilidades: Melhor no dia seguinte, Negativo e 
dificuldades: Nenhum 

3ª - Não
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24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Hidroxicloroquina, Ivermectina e Azitromicina e vitamina D, Positivo e facilidades: Melhora dos sintomas, Negativo e 
dificuldades: Não houve

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que todas as melhores e mais modernas práticas que possam servir melhor a população e 
reduzir o custo da saúde deve ser incorporada no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os remédios, são de custo baixo e eficientes.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina, Hidroxicloroquina, Anitta, Azitromicina, Positivo e facilidades: Na família, houve 
infectados, e todos foram tratados , com os medicamentos acima, com resultados excelentes., Negativo e dificuldades: Nenhuma

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Os citados acima, ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina e nitazonida., Positivo: Os remedios de 
baixo custo, todos os familiares tomaram e vidas foram salvas., Negativo: Nenhuma 

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que seja de fácil acesso a toda a população brasileira

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quando peguei covid19 utilizei tratamento precoce e consegui superar a doença sem grandes 
problemas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, zinco., Positivo e facilidades: Como estava bem no começo os sintomas  
sumiram após o segundo dia de uso da medicação., Negativo e dificuldades: Não percebi nenhum resultado negativo

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina contra a Covid-19, Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Na ausência de opções de tratamento para a covid-19, quanto mais fármacos que possam auxiliar no 
tratamento da doença são muito importante. 

2ª - Não

3ª - Não
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Visto que temos medidas efetivas de prevenção já instituídas nível nacional, não vejo viável 
introduzir uma medicação cara ainda em fase de estudos no âmbito do SUS visto já ter controle da pandemia.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametasona, hidrocloroquina, vitamina de, vacinas, antibióticos, ivermectina., Positivo: Apenas 
dexametasona algum resultado leve-moderado na prática. Os demais nenhuma eficácia., Negativo: Apenas acrescentam efeitos colaterais ao 
paciente.

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu passei pela fase inflamatória da doença e o SUS não tinha os remédios, tive que pagar uma clínica 
particular e tive acesso aos vários medicamentos que me ajudaram a estar aqui contribuindo para que outras pessoas com menos recursos tenham 
acesso a esses medicamentos 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Invermectina,azitromicina,Nitazoxanida, Sinot Clav,prednisolona, timomodulina, vitamina C, Vitamina D , zinco, 
Positivo e facilidades: Após à ingestão dos medicamentos fui melhorando e estou aqui viva como prova que os, Medicamentos funcionam e minha 
família tbm , eles só tomaram invermectina e azitromicina e vitaminas., Negativo e dificuldades: Nenhum resultado negativo 

3ª - Não

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desde do início recebi orientação médica e toda família estamos sendo tratado com tratamento 
precoce. E nada tivemos e o caso positivo foram totalmente curado. Sem precisar de ir a hospital.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, Hidroxicloroquina, ivermectina, Zinco e vitamina D, Positivo e facilidades: Segurança e tranquilidade 
para sair todos os dias para trabalhar e encontrar familiares, Negativo e dificuldades: Mídia muito desinformada e jornalista achando que são 
médicos. Fazendo serviços de deservicos junto a população

3ª - Não

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considerando: , - que as vacinas atualmente ainda não possuem sua eficácia garantida, , - que 
qualquer doença sendo tratada  o início possui mais chances de ser combatida, , - que nenhuma vacina garante a imunidade, ela é apenas um 
mecanismo usado para que o próprio organismo produza sua defesa com antecedência,, - que já estamos com o vírus atuando e não temos esta 
antecedencia,, Será inteligente então, desde que usado de forma coerente pelos médicos, que os medicamentos apresentados sejam usados para 
inibir a carga viral, dando tempo ao organismo que por si mesmo, usando seu potencial, possa criar as defesas naturais. Com esta ação poderemos 
obter mais su esso neste combate. Não podemos descartar oportunidades de vencer. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, alimentacao rico em vitaminas para fortalecer meu sistema imunológico, banho se sol etc., Positivo: Até 
o momento livre de sintomas de gripe ou sintomas similares., Negativo: 

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, porque como paciente utilizei e tambem muitos outros casos são de conhecimento publico.

2ª - Sim, como paciente, Qual: ivermectina, predinsolona, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: nenhum outro, Positivo: melhora , Negativo: nenhum
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25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tivemos experiência de caso de covid grave na família feito o tratamento com estes medicamentos, 
apresentando melhoras, não necessitando de internação 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina, hidroxicloroquina, corticoides, Positivo e facilidades: Melhora rápida a partir de 2 dias 
tratando.no incio, Negativo e dificuldades: Nenhum 

3ª - Não

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Prevenção sempre foi a melhor solução, o tratamento precoce ajuda o organismo de cada individual 
a ""lutar"" contra os ""ataques"" do vírus Sars-Cov-2."

2ª - Sim, como paciente, Qual: Todos, entre púrpura, dedo em gatilho, artrite, ansiedade, crises alérgicas, ocorreram certamente em um ou mais 
dessas momentos críticos., Positivo e facilidades: Acredito que ajudaram meu organismo a combater os males, sem eles minhas recuperações 
seriam lentas e mais dolorosas, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina., Quanto a hidroxicloroquina, faço uso regularmente para a artrite., Positivo: Fizemos 
uso da Ivermectina preventiva, para a diminuição da carga viral, os telejornais fizeram um verdadeiro estrago em nossos ânimos. Decidimos (eu, 
meu esposo e família), descontinuar e ficar atentos a qualquer sintoma, se, voltaríamos a fazer uso., Negativo: Nenhum.

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: os atuais aplicados nos protocolos do SUS , Positivo: , Negativo: 

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se existe a possibilidade de tratamento, tem que ser feito. A escolha deve ser do paciente 
juntamente com seu médico.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Azitromicina, Hidroxicloroquina, Invermectina., Positivo e facilidades: Melhora no estado geral de 
saúde., Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Não

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, São muitas pessoas da família, amigos, conhecidos que usaram de forma precoce ivermectina, 
hidroxicloroquina, Zinco, Vitmina D e C e que conseguiram conter a evolução da doença, muitas nem foram necessário a internação, e aquelas que 
internaram não necessitaram ser intubados e se recuperaram rapidamente.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, Hidroxicloroquina, zinco, vitamina D, Anticoagulante., Positivo e facilidades: Principalmente as pessoas 
que usaram tratamento precoce, ou seja aos primeiros sintomas uso de Ivermectina, Hidroxicloroquina, zinco e Vitamina D, não evoluiram para 
internação., Negativo e dificuldades: Negativos não houve.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Estive na UAI aqui na cidade, e fui medicado com um aerosol, que não me lembro exatamente, mas estavam usando 
em todos pacientes com covid, se não me engano ou era Berotec ou sibutramina, o que provocou efeito colaterol de visão turva, e taquicardia, fui 
pra casa e não usei mais este medicamento, e quem ficava internado usando este medicamento evoluiu para uso de oxigenio, e intubação vindo a 
óbito, isso aconteceu com meu sogro., Positivo: Nenhuma, só piora., Negativo: somente evolução da doença tomando os pulmões, evoluindo para 
intubação e óbito.
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25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendo que, não apenas esse, mas também outros medicamentos já conhecido e recomendados 
pela classe médica que realmente objetiva salvar vidas, devem ser implementados. Sabemos que o interesse da indústria farmacêutica é apenas 
obter lucro, portanto devemos confiar primeiro e ouvir médicos da linha de frente não financiados pela bigfarma.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, zinco, vitamina D, chá dente de leão, xarope de jatobá, angico, umburana de cheiro, andiroba, copaíba, 
mel, aroeira e muito própolis. Não uso remédios de laboratório para baixar a febre. Outras pessoas conhecidas usaram os três medicamentos: 
azitromicina  hidroxicloroquina e ivermectina e estão todos vivos. , Positivo: Tive febre e dor de cabeça por apenas 24h, fiquei passando mal com 
dor no estomago e vomitando por apenas 2 ou 3 dias, fiquei boa de uma falta de ar forte no 4° dia (não tenho falta de ar). Não fui ao hospital para 
não me matarem entubada, pois na minha cidade foi essa a diretriz estadual. No quinto dia estava ótima., Negativo: Percebi que estou viva e com 
saúde.

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos tem direito a um tratamento!, não ficar esperando a morte!

2ª - Sim, como paciente, Qual: Antivírus, Antibióticos e vitaminas, Positivo e facilidades: Até hoje todas as respostas foram positivas!, Negativo e 
dificuldades: Nenhuma resposta negativa!

3ª - Sim, como paciente, Qual: Invermectina, Azitromicina, Omeprazol e Betametazona, Positivo: Resposta posotiva!, Negativo: Nenhuma

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fui muito bem sucedido com a profilaxia e tratamento precoce.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, vitaminas C/D, zinco, hidroxicloroquina e azitromicina., Positivo: Apresentei uma excelente evolução, 
quando tive COVID., Negativo: Nenhum 

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Experiência própria positiva, familiares e amigos que também foram bem sucedidos com o uso 
desses medicamentos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, vitamina D e zinco., Positivo e facilidades: Não tive sintoma algum que indicasse  a contaminação do 
COVID, nem os amigos e familiares que também fizeram uso apresentaram sintomas graves, mesmo os que foram contaminados, não precisaram 
ser internados, Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Decisão do tratamento cabe ao paciente com o médico

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, dexametasona., Positivo e facilidades: Melhora no 
estado geral de saúde., Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento na fazer inicial da doença tem salvado milhares de vidas. Existe comprovação de 
centenas de médicos e milhares de pacientes que foram salvos por esse tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina, Positivo: Preventivamente sem contágio., Negativo: 
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25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sim, todas as medicações que o manual diz não ter recomendação precisam ser dadas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Eu e meu esposo tratamos precoce com várias dessas medicações e acompanhamento médico e fomos curados., 
Positivo e facilidades: Na segunda dose das medicações já começamos a melhorar e conseguimos nos alimentar., Negativo e dificuldades: Nenhum 
resultado negativo . Se não fosse essas medicações talvez hj não estivessemos  vivos .  , 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Saí do PS com receita de cetoprofeno e dipirona ...essas medicações só pioraram meu quadro de covid ., Positivo: 
Nenhum resultado positivo. Cetoprofeno e dipirona não tratam covid., Negativo: Só pioraram meu estado geral, pois nem a febre esses 
medicamentos foram capaz de combater.

25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muito dos medicamentos em uso, com respostas positivas. Vivencia propria na minha família! Estao 
sendo excluidos por policagem! Pense na saúde e nao na politica. Salvem vidas! 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermeticina, cloroquina,vitamina D, azitromicina, Positivo e facilidades: A cura foi rapida e sem sequelas! E tenho 
conformidades, como diabetes e cardiaco.   , Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Cabe ao médico juntamente com o paciente decidirem sobre qual melhor tratamento deverá ser  
proposto e administrado no momento. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina. , Positivo e facilidades: Acredito que em quase dois anos de pandemia, mesmo com todos os cuidados 
sanitários necessários , não ter contraído a covid 19., Negativo e dificuldades: Não obtive resultados negativos. 

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O estudo sobre tratamento cabe a profissionais da área  através de seus estudos e experiência e não 
por técnicos como no caso em tela, os quais desconhecem as questões relativas ao assunto, seria como discutir com um mecânico leis e normas. 

2ª - Não

3ª - Não

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cortisona, Positivo: , Negativo: 

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, ESSE MEDICAMENTO AINDA NÃO TEM UMA COMPROVAÇÃO DA SUA NÃO EFICACIA EM PARA 
RADOMICOS, NÃO EXISTE PONTO PACIFICO SOBRE ESTE ASSUNTO

2ª - Sim, como paciente, Qual: iVERMECTINA, AZITROMICINA, Positivo e facilidades: ME CUREI RAPIDAMENTE, Negativo e dificuldades: 
DIFICULDADE EM COMPRAR, POIS O GOVENO DO ESTADO ESTAVA DIFICULTANDO

3ª - Não
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25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, para uma doença que não sabemos exatamente seus efeitos e forma de agir nos organismos, quando 
diariamente temos novos aprendizados, considero toda a forma de tratamento importante e que deve ser liberado para que o médico decida sobre 
seu uso.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: hidroxicloroquina e ivermectina, Positivo: Tive contato com a doença e não houve qualquer manifestação, Negativo: 
Nenhum efeito negativo

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diminuir a mortalidade usando o remédio

2ª - Sim, como paciente, Qual: 5, Positivo e facilidades: Ótimo, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo tratamento deve ser  livre escolha entre médico e paciente;

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina  , hidroxicloroquina , vitamina D , azitromicina , buzonid, Positivo e facilidades: Melhora 
logo no início , Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Não

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos preventivos são sim, válidos e salvam vidas

2ª - Sim, como paciente, Qual: Todos , Positivo e facilidades: Prevenção , Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Na prática o tratamento tem sido eficiente, não vejo sentido na mudança do procedimento 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina e azitromicina, Positivo e facilidades: Houve uma melhora assim que foi administrado o 
medicamento , Negativo e dificuldades: Não houve experiência negativa

3ª - Sim, como paciente, Qual: Analgésico, houvem avanço da doenca,, Positivo: Não houve, Negativo: Para mim é negativo esses medicamentos 
não tratarem a doença, são apenas paliativos, reduzem a febre

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos numa pandemia. , 

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve-se procurar tratamento imediato para qualquer doença utilizando os medicamentos 
disponíveis.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento já é usado, com sucesso.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina e polivitamínicos., Positivo: Resposta imunológica satisfatória., Negativo: Nenhum.
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: azitromicina  hidroxcloroquina  e  irvemectina,  corticoides, Positivo e facilidades: melhora  clinico  
laboratorial, Negativo e dificuldades: nenhum

3ª - Não

24/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu passei pela covid e logo que percebi os sintomas entrei com medicação prescrita por médico de 
minha confiança (invermectina eu hidroxicloroquina, zinco  e aspirina)

2ª - Sim, como paciente, Qual: Invermectina, hidroxicloroquina, zinco , aspirina, Positivo e facilidades: Melhora a partir do segundo dia e a doença 
se estabilizou num nível leve até a cura total no 9 dia, Negativo e dificuldades: Não tive nenhuma intercorrência

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que a saúde pública, e sua limitação orçamentária, deva focar em prevenção. Tendo em 
vista o alto custo dessa medicação, a incorporação ao SUS invariavelmente implicaria em redução de oferta de outros serviços.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametason, Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já tivemos covid e usei a medicação ivermectina,  hidroxicloroquina,  vitaminas D e zinco e todos da 
família que tiveram sobreviveram Já os conhecidos que eram contra o protocolo,  a maioria faleceu.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina,  hidroxicloroquina,  vitaminas D e zinco., Positivo e facilidades: Melhora acentuada já no segundo dia. , 
Negativo e dificuldades: Há médicos que preferem arriscar  as nossas vidas nos mamdando para casa sem nenhuma medicação,  fato que não 
justifica pois a hidroxicloroquina é a ivermectina estão disponíveis há anos e seus efeitos como antivirais são algo que podemos usar com menor 
risco do que esperar chegar na fase inflamatória da doença.  

3ª - Sim, como paciente, Qual: Apenas os que citei acima. , Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS é o único serviço de saúde que a grande maioria da população brasileira tem acesso, e seria 
desumano e extremamente prejudicial negar-lhes tratamento adequado.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Hidroxicloroquina, Ivermectina, E Azitromicina, Vitamina D e Zinco., Positivo e facilidades: Meus 
filhos se recuperaram em poucos dias e os sintomas foram leves., Negativo e dificuldades: Dificuldade em conseguir os medicamentos.

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que esse medicamento será muito importante para os pacientes que contraíram COVID e 
tem o perfil para utilizar o medicamento 

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Covid deve ser tratada desde o 1o sintoma com os medicamentos que o médico de sua confiança 
prescrever. Quem deixa de tratar uma doença só quando está muito mal ? Resposta: NINGUÉM. Portanto o tratando deve ser imediato. Todas as 
pessoas que conheço que tiveram covid foram tratada de imediato e nenhuma foi internada, por conseguinte, estão vivos e muito bem. Nao

2ª - Não

3ª - Não
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Corticoide e antibiótico , Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, BENEFICIO AOS PACIENTES E DEVE TER CRITÉRIOS BEM DEFINIDOS DE ELEGIBILIDADE

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: IMUNOMODULADORES E ANTIVIRAIS, Positivo: MELHORA CLINICA MAIS RÁPIDA , Negativo: NENHUMA

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os pacientes brasileiros merecem ter direito a acesso gratuito para tratamento da COVID-19, 
doença que assolou fortemente nosso país.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu irmão morreu por não ter feito um tratamento a tempo e esperou até ter falta de ar. O 
tratamento é imprescindível.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em caso de emergência os médicos devem ter autonomia em prescrever quaisquer remedios que 
assim julgarem procedentes.

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: IVERMECTINA , Negativo e dificuldades: Nenhuma

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, desde o início da pandemia venho tomando periodicamente medicação preventiva anti viral e nem 
mesmo gripe sazonal tive  dede então. Não existe doença que não possa ser prevenida ou tratada precocemente para reduzir as possibilidades de 
internações. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: IVERMECTINA, ANITA E HIDROXICLOROQUINA, Positivo e facilidades: COM O TRATAMENTO PREVENTIVO DA 
IVERMECTINA NAO TIVE ATAQUE VIRAL. , PRECOCEMENTE INICIEI TRATAMENTO COM HIDROXICLOROQUINA LOGO NO INÍCIO DE SINTOMAS 
GRIPAIS, EM DOIS DIAS JÁ ESTAVA BEM MELHOR E NÃO PROGREDIU SINAIS GRIPAIS., Negativo e dificuldades: SEM SINAIS NEGATIVOS, , TIVE 
DIFICULDADE DE AQUISIÇÃO DA IVERMECTINA DEVIDO ALTA PROCURA DO MEDICAMENTO NAS REDES FARMACEUTICAS. 

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um medicamento que vai nos ajudar no combate à pandemia, deve está disponível para 
todos.

2ª - Não

3ª - Não
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25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Além de demonstrar um uma expressiva redução de risco relativo de 70,4%, o tratamento pode 
resultar em uma redução significativa em custos hospitalares e ganho de qualidade vida significativa para pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Usei o tratamento imediato e tive leves sintomas. Na nossa cidade o surto desapareceu depois de 
médicos, com medicamentos doados pela sociedade local, a pedido da população local, receitarem os mesmos. Muitos que se recusaram, morreram 
e outros tiveram sintomas graves.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Invermectina, Hidroxicloroquina, Vitamina D e zinco., Positivo e facilidades: Sintomas leves. , Negativo e dificuldades: 
Nenhum. Já usei invermectina para curar os piolhos dos nossos filhos. 

3ª - Não

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Custo/Beneficio em não agravar ao ponto de internamento em CTI

2ª - Não

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tratamento imediato salva vidas

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, hidroxicloroquina, vitamina D, acetilcisteina..., Positivo: Melhores resultados possíveis , Negativo: 
NENHUMA

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria uma chance impar baseando se em evidencias hoje saúde tende a ser baseada em evidencias 
mas eu creio que o fator mais importante e a autonomia da paciente na medicina fraternalista e muito importante e o SUS garante a integridade de 
tratamentos  

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: creio que a supressão do sistema imunológico com corticoide dependendo do paciente e importante na 
não formação de coágulos e no caso de pacientes com tendência a formação coágulos Heparina e bem vinda, Positivo e facilidades: , Negativo e 
dificuldades: treinamento principalmente médicos intubarem e duvidas na administração medicamentosa

3ª - Não

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os medicamentos q estão disponíveis p tratamento precoce deve ser incorporado ao sus 
urgentemente tendo em vista q funciona se usado corretamente no tempo adequado. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cloroquina , Positivo e facilidades: Alivia os sintomas presentes., Negativo e dificuldades: Nenhum resultado negativo 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Cloroquina , Positivo: Alívio dos sintomas presentes no corpo, Negativo: Nrnhum
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25/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS tem competência para intervir e tratar isso é responsabilidade com a vida

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, azitromicina, zinco 30mg, vit D3 10000ui, vit C, manganes, magnesio, boro., Positivo e facilidades: Assim 
que fiz o teste estava no 3o dia ja fui medicada e suplementada. Meus sintomas iniciais eram garganta sem poder engolir, diarreia,  suores, sono 
excessivo, coriza.  Apos 3 dias medicada so restou suor e sono por mais 8 dias. Sequelas com dores de perna q foi solucionado com AAS infantil., 
Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Não

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina e zinco., Positivo e facilidades: A imediata e gradual regressão dos 
sintomas, além da melhora do quadro geral., Negativo e dificuldades: Nenhum.

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os tratamentos precoce salva.  , Chega de.mandar Pra casa com remédio pra febre ., , 
MEDICAMENTOS COMO ANTIINFLAMATORIO ex IbUprofeno, Antibiótico  Azitromicina, Cloroquina, IVERMECTINA, AS  OU OUTROS 
ANTICOAGULANTE , , TODOS SAO NECESSÁRIOS , PRA SALVAR VIDAS., , E NUNCA UMA VACINA EXPERIMENTAL QUE ESTA CAUSANDO MORTES  
INFARTOS, PARADA CARDIO-RESPIRATORIA  TROMBOSE  AMPUTAÇÕES  E TODO TIPO DE MAU SÚBITO , 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ibuprofeno, Azitromicina , As, IVERMECTINA , Paracetamol , Positivo e facilidades: Recuperação  rápida e 
sem.internacao  sem.morte, Negativo e dificuldades: Nenhuma avaliação negativa

3ª - Sim, como paciente, Qual: Zinco, Vitaminas de A a Z, Vit D, , Positivo: Ótima , Negativo: Nenhuma.

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Contrai a covid e o tratamento precoce evitou a progressão da doença. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina,presdesona,cloroquina., Positivo e facilidades: Rápida recuperação , Negativo e dificuldades: Nenhum 

3ª - Não

25/11/2021 Paciente 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina muito bom. Ivermectina bom demais, Positivo: Ótimo, Negativo: 

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, E um medicamento barato e que auxilia no combate ao vírus 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina e azitromicina, Positivo e facilidades: Sintomas são eliminados rapidamente,  não sendo necessário 
internação e são baratos , Negativo e dificuldades: Nenhuma 

3ª - Não

25/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A vacina não possui efeito total contra a COVID 19

2ª - Não

3ª - Não
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26/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Brasileiros devem ter acesso ao melhor da ciência para evitar mortes de pessoas contidos nos grupos 
de risco. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina Moderna e Astrazeneca, Positivo: Diminuição de risco para doença grave ou morte., Negativo: 

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Hidroxicloroquina e  ivermectina , Positivo: Piora do quadro de saúde com quadros cardíacos como 
efeitos colaterais., Negativo: Piora do quadro de saúde com quadros cardíacos como efeitos colaterais.

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este é o medicamento com maior efeito benéfico contra a covid até agora.

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Fiquei convencida, pelos argumentos técnicos e fundamentados da @dra.leticiakawano que a 
medicação é eficaz e de custo extremamente atrativo (pq evita internações) quando utilizado no início da doença para pacientes de risco.

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se a medicação tem eficácia comprovada nos estudos realizados, se outros pais vão usar a 
medicação, acho que o sus deve disponibilizar também.

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A má gestão pública da pandemia pelo poder público no Brasil já ceifou muitas vidas que poderiam 
ter sido poupadas. Inclusive pela demora na aquisição de vacinas. É dever do Estado utilizar todos os meios comprovados de enfrentamento da 
pandemia e um medicamento que eficaz para o tratamento de doentes graves é um deles.  

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Não sei quais medicamentos foram usados porque meu irmão estava internado em uma UTI, não tive 
acesso ao que foi administrado. Sei que não foram suficientes para evitar o óbito.  , Positivo: , Negativo: 
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26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que o acesso ao medicamento pode ajudar salvar vidas das pessoas de grupos de risco que 
infelizmente, mesmo vacinadas, tem risco de apresentarem complicações. Vidas precisam ser salvas e devemos ter acesso ao que cientificamente é 
comprovado que pode ajudar. 

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Único tratamento de maior eficácia e de forma precoce. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Somente corticoide após o 7 dia , Positivo: Melhora , Negativo: Nenhum

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, tratamento de maior tamanho de benefício na Covid para ser usado em pacientes no início da 
doença para prevenir hospitalizacao (e suas consequências: ventilação mecânica, morte, sequelas)

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Medicamentos eficientes para o tratamento precoce ""antes da fase inflamatória"" tento 
experiência positiva comprovada com pessoas familiares diretas."

2ª - Sim, como paciente, Qual: Evermectina, azitromicina, hidroxidocloraquina, zinco, vitamina B, Positivo e facilidades: Total recuperação da 
doença sem deixar sequelas. , Negativo e dificuldades: Nenhuma.

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apesar de não ser um tratamento tão barato, ele é mais viável do que manter um paciente internado 
em UTI durante dias. Mencionando a sua eficácia em testes clínicos que ajudam o paciente a não evoluir para a forma grave da doença. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nenhum medicamento foi usado quando fui diagnosticado com Covid-19. Apenas fui mandando para casa, para ficar 
em observação caso sentisse sintomas graves!, Positivo: , Negativo: 

26/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, como paciente acometida da covid,utilizei em carater experimental o medicamento 
Hidroxicloroquina e cloroquina, e Azitromicina, indicado pelo medico num atendimento ambulatirial do SUS, que foi capaz de controlar a infecção 
impedindo que o vírus continuase a se reproduzir; trazendo alivio e uma breve recuperação.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Hidroxicloroquina e cloroquina e Azitromicina, Positivo e facilidades:  foi capaz de controlar a infecção impedindo 
que o vírus continuase a se reproduzir; trazendo alivio e uma breve recuperação., Negativo e dificuldades: nenhum resultado negativo

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É preciso fazer tudo o que for possível para salvar pacientes que apresentam maior risco de desfecho 
desfavorável à covid.

2ª - Não

3ª - Não
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26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado no SUS por ser uma ótima opção de tratamento a infectados

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Em qualquer patologia o diagnóstico e tratamento quanto mais precoce, mais benéfico para o 
paciente. Não podemos retirar o dever médico de medicar, ainda que sem plena comprovação científica, até mesmo porque boa parte do arsenal 
terapêutico existente não passaria pelos critérios de avaliação hoje existente, a exemplo da dipirona proibida nos EUA por perfil de segurança 
duvidoso e amplamente utilizado no Brasil, e muitos outros medicamentos mais antigos sobretudo., Especificamente para Covid-19 não fazer nada e 
deixar para somente quando a saturação já está muito baixa, tendo diversas alternativas terapêuticas que trazem estudos favoráveis e outros nem 
tanto, mas que em real word trazem enormes evidências, como é o caso da Ivermectina (medicamento seguro e que tem demonstrado onde tem 
sido utilizado para Covid-19 eficácia muito superior as vacinas hora disponíveis, como é o caso de Utha Pradesh na India)., Opiniões:, - Para 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, nitazoxanida e plasma convalescente, desde que com o devido acompanhamento médico 
e/ou da equipe multidisciplinar, além de um facilitado sistema de reportagem de EA para farmacovigilância, seria extremamente benéfico para o 
usuário do SUS;, - Para azitromicina e cloroquina/hidroxicloroquina, desde que verificado o intervalo QT dos elegíveis ao tratamento com 
cloroquina/hidroxicloroquina e sob o devido acompanhamento médico e/ou da equipe multidisciplinar, além de um facilitado sistema de 
reportagem de EA para farmacovigilância, seria extremamente benéfico para o usuário do SUS;, - Para anticorpos monoclonais (Banlanivimabe + 
etesivimabe, casirivimabe + imdevimabe, regdanvimabe e sotrovimabe), são medicamentos novos, baixa evidência de mundo real e alto custo, 
tornaria elegível para casos muito específicos onde seus estudos demonstrem maior custo/benefício., Comentários adicionais e de amplo 
conhecimento : uma vez que o índice de letalidade geral da Covid-19 é em torno de 4,7%; 80% da população assintomática, risco muito baixo, 
sobretudo para populações jovens e sem comorbidades; risco para crianças em 0,002%... um programa de reforço alimentar e suplemento 
vitamínico seria mais adequado e a população conviveria com a sazonalidade do virus praticamente sem problema. É sabido que a grande maioria 
dos pacientes que foram a óbito por Covid-19 tinham taxas de vitamina D abaixo de 40, taxas mais altas de vitamina D parecem proteger 60% dos 
pacientes sintomáticos.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tenho boa casuística na família e amigos e todos que coincidentemente se trataram com 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, budesonida tiveram sintomas leves e se recuperaram rapidamente., Outros que buscaram uma 
alimentação saudável, sem alimentos geneticamente modificados, embutidos, enlatados e baixo orientação médica fizeram suplemento de 
Vitamina D, C, K, Zinco, Quercitina, Cordiceptis Militaris, N-Acetilcisteína, desenvolveram imunidade natural ao conviver ou cuidar de portadores de 
Covid-19., Por outro lado tivemos casos de óbito e inúmeros EA entre os que seguiram o protocolo oficial vigente., Positivo e facilidades: 
Ivermectina, nitazoxanida, cloroquina/hidroxicloroquina parece reduzir a entrada do virus nas celular e/ou sua multiplicação;, Budesonida e 
inalatória, têm parece ampliar a oxigenação do paciente sintomático com Covid-19, Azitromicina, Claritromicina têm prevenido o surgimento de 
infecções respiratórias oportunistas, como pneumonia, etc., Negativo e dificuldades: Nenhum evento adverso relatado ou percebido.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Suplemento vitamínico diário:, 10.000 UI Vitamina D, 1.000 mg Vitamina C, 400 mcg Vitamina K2, 40 
mg de Zinco, 500 mg de Quercitina, 500 mg Cordiceptis Militaris, 1.000 mg de N-Acetilcisteína, Positivo: Nenhuma pessoa que conheço que fizeram 
suplementação mais banho de Sol diário tiveram contágio ou sintoma de Covid-19 até a presente data., Negativo: Nenhum.

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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26/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Custo benefício. Um leito de UTI custa bem mais caro do que a droga e tem boas chances de fazer 
com que o paciente imunossuprimido chegue até uma UTI

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esta medicação vai evitar que pacientes de risco tenham a forma grave da doença, sendo assim 
diminuindo os custos para o SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, PODER ECONÔMICO DEFICITÁRIO DE GRANDE PARTE DA POPULAÇÃO

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: A VACINA, Positivo: TER UM POUCO MAIS DE TRANQUILIDADE COM RELAÇÃO A TRANSMISSÃO, 
Negativo: NENHUM

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou onconefrologista, trabalho com pacientes de alto risco para COVID-19  (no setor de hemodiálise 
e no Cancer Center onde trabalho) e afirmo que para pacientes de alto risco como os meus, o Casirivimabe/imdevimabe seria uma excelente opção 
para evitarmos internação prolongada e desfechos desfavoráveis tais como já demonstrado em diversos estudos nesta população. O Brasil não pode 
limitar o acesso da população de alto risco para COVID-19 a este esquema de anticorpos monoclonais seguro e comprovadamente eficaz. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametasona, tocilizumabe, remdesevir , Positivo: Exceto pela corticoterapia largamente utilizada para 
COVID-19 moderada e grave, tocilizumabe apresenta um beneficio mais claro em população pré-selecionada (a depender de marcadores 
inflamatórios), mas com risco sério de infecções secundárias, e não vejo beneficio claro com o uso do remdesevir nos meus pacientes, Negativo: 
Risco de infecções secundárias com uso de tocilizumabe, pouco beneficio clínico com o uso do remdesevir.
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26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nos países, estados e cidades onde os médicos puderam fazer algum tratamento precoce o curso da 
doença tem sido melhor., Como muito bem expõe especialistas renomados como Luc Montaginier, vacinar durante surtos epidêmicos só favorece o 
surgimento de novas cepas. Preconizar como únicas alternativas vacinar com terapias experimentais, sem se conhecer dos riscos de médio e longo 
prazo, sobretudo por ser terapias genéticas, é ainda mais irresponsável que utilizar medicamentos seguros mas com poucas evidências por não 
terem sido desenvolvidos para finalidade específica, portanto com poucos estudos, mas larga evidência de eficácia como anticoagulantes, 
budesonida, ivermectina, nitazoxanida, azitromicina e cloroquina/hidroxicloroquina. Por tal motivo faz-se necessário opções terapêutica seguras, 
premissa médica é primeiro não fazer dano, e cuidar de todos pacientes indistintamente. Não tratar, deixar em casa até que se torne grave, para só 
então enviar a um hospital, e iniciar cuidados quando o quadro já é demasiado grave para ter um curso adequado da doença, é de uma 
irresponsabilidade que não tenho palavras para definir, sem falar do alto índice de mortes pós entubação.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Trabalho na linha de frente e tenho feito uso regular de Ivermectina + vitamina D, até hoje nunca contraí Covid, 
mesmo lidando com pacientes que chegam ao hospital, Positivo e facilidades: Uso simples, seguro, 1 cpd para cada 30 Kg, usado para tratar 
sintomas iniciais de Covid-19 (uso precoce), ou preventivamente, Negativo e dificuldades: Até hoje não vi nenhum caso de alguém que usou que 
tenha relatado algum evento adverso, nem da Ivermectina, nem com a vitamina D, muito pelo contrário, até relatos de melhora da pele, ou fadiga 
tenho escutado

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Claritromicina + cloroquina/hidroxicloroquina. Alguns que trataram seus pacientes disseram ter 
percebido ainda melhor resultado na associação com claritromicina que com azitromicina. https://www.bitchute.com/video/jCixhAlxXVdy/, 
Positivo: Azitromicina ou Claritromicina + cloroquina/hidroxicloroquina, na maioria das vezes profissionais de saúde que sabidamente não têm 
nenhum problema cardíaco me relatam terem utilizado logo no inícios dos primeiros sintomas com alta eficácia e rápida evolução do quadro de 
Covid., Negativo: Nenhum relato negativo

26/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho totalmente inapropriado esperar que um paciente que poderia ter alternativa terapêutica seja 
obrigado a esperar tomando no máximo dipirona, muitas vezes prezo dentro de casa por Lockdonws sem a menor eficácia e deixar para procurar 
um hospital só em casos graves. Tive Covid e tenho certeza que me curei por conta de um médico amigo ter receitado Ivermectiva, Zinco e Vitamida 
D. Fiquei bom do quadro respiratório pq um abençoado médico me receitou estas medicações

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina + Zinco + Viatmina D, Positivo e facilidades: Me senti ainda mais disposto e no segundo dia já tinha 
melhora do quadro respiratório, Negativo e dificuldades: Nada negativo

3ª - Não

26/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os melhores estudos embasam a minha opinião 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ivermectina, Hidroxicloroquina e Azitromicina , Positivo: Neutro. Muitos pacientes foram intubados após 
seu uso precoce ou profilático , Negativo: Aumento do intervalo QTC, alguns distúrbios neurológicos, diarréia, elevação de enzimas hepáticas 
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26/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Usei ivermectina, anita, Predsim e azitromicina quando tive sintomas e não precisei ser hospitalizada. 
Fiquei em casa e bem.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Usei ivermectina, anita, Predsim e azitromicina quando tive sintomas e não precisei ser hospitalizada. Fiquei em casa 
e bem., Positivo e facilidades: Cura sem hospitalização, Negativo e dificuldades: Diarréia que tive só isso

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vitamina C e D, e mto sol e tbm alimentos alcalinos, Positivo: Somaram para minha cura, Negativo: Nenhum

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Doença grave que se torna mais letal em pacientes com comorbidades .Necessário opções para 
tratamento precoce dessa população visando diminuir mortalidade e internações 

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De acordo com os estudos, os anticorpos parecem ser eficazes no tratamento contra covid-19 e 
devem ser inseridos no rol de medicamentos do SUS. Pela experiência em outros países, acho que deveria ser pensado em tratamento ambulatorial 
com estes também, não só em pacientes internados.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, acetilcisteina, dexametasona e Flebon., Positivo: Sem eles não sei se ficaria grave, mas tive a forma leve 
os utilizando., Negativo: 

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sugiro avaliar o vasto material científico apresentado no Evento 2021 
https://www.flemingmethod.com/pdf-of-event-2021-presentation em Dalas, Budesonida, Ivermectina, Azitromicina e 
Cloroquina/hidroxicloroquina, têm mostrado eficácia e segurança em diversos estudos bem como em dados de vida real.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina. Usava preventivamente Ivermectina, de tanto ouvir falar na mídia leiga que não tem eficácia, parei de 
usar, resultado, peguei Covid., Positivo e facilidades: Enquanto fiz uso profilático, mais de 1 ano, não tive contágio de Covid, mesmo sendo 
trabalhadora de função essencial que não parei durante os lockdowns, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como paciente, Qual: Claritromicina., Positivo: Na fase sintomática, meu médico prescreveu Claritromicina + Hidroxicloroquina, tive rápida 
remissão dos sintomas e total recuperação, sem sequelas, Negativo: Nenhum

26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado ao SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento deve ser incorporado no SUS pois é o que tem a maior magnitude de efeito benéfico 
para tratamento da doença. Todos os cidadãos tem o direito a um tratamento de qualidade e que seja eficaz.  , O SUS já tem cadeia fria para outros 
assuntos e pode aproveitar dessa cadeia para a distribuição e logística do medicamento em questão. , Além de vidas serem salvas e grande número 
de sequelas serem evitadas, o custo para aquisição, manipulação e distribuição desse medicamento será menor do que custo para hospitalizar os 
pacientes. , A incorporação do REGN-COV só trará benefícios e vantagens! 

2ª - Não

3ª - Não
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27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Num momento de Pandemia, uma medicação que trate a doença para não levar a óbito é de extrema 
importância. 

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Viva o SUS!

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicação precisa ser de acesso a todos 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Metrothexato , Positivo e facilidades: Melhoras nas dores articulares , Negativo e dificuldades: Difícil achar os 
medicamentos da artrite 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro o nome, Positivo: A mesma acima , Negativo: O memso acima sobre o methrotexato 

27/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Infliximabe e outro, Positivo: , Negativo: 

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Apesar de haver vacina, ainda há muitas pessoas que possuem outras doenças ou problemas de 
imunidade. O medicamento pode ser uma opção para salvar suas vidas.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina Covid, Positivo e facilidades: As vacinas anti Covid estão salvando milhões de pessoas, mesmo não tendo 
seguido todos os protocolos habituais para aprovação., Negativo e dificuldades: Insegurança devido ao tempo de desenvolvimento.

3ª - Não

27/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda tentativa com intuito de salvar vidas deve ser colocado em prática, confio nos médicos que 
estudam a vida toda para esse fim, opinião de políticos deve ser jogada no lixo.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, Positivo e facilidades: Com o medicamento preventivo, ainda tive covid, mas de forma branda que 
evitou minha hospitalização., Negativo e dificuldades: Negativos, apenas críticas de pessoas que repetem o que ouvem e não buscam informações 
concretas.

3ª - Não
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27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É o único medicamento com eficácia contra a COVID 19

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Imagino que a logística para incorporação seja difícil, no entanto, tendo em vista os benefícios do 
medicamento para as populações de alto risco, acredito que valha a pena disponibilizar o medicamento no SUS. Evidentemente não é possível 
disponibilizá-lo em todos os hospitais públicas, mas seria interessante tê-lo em hospitais de referência com relação à covid, como um recurso a mais 
no tratamento de pacientes imunossuprimidos que sejam acometidos com a doença. Não vejo porque não incorporar ao SUS um medicamento 
efetivo.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Já fui medicada com dexametasona quando tive a Covid-19, Positivo: Acredito que foi positivo, uma vez que 
apresento problemas respiratórios e depois do uso do medicamento a falta de ar que sentia foi regredindo., Negativo: 

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos os recursos devem ser usados no combate a Covid

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Visto que não há outro remédio disponibilizado pelo SUS com eficácia comprovada, e que temos 
recursos específicos para a covid o medicamento deve ser inserido no SUS. Nem que seja apenas em hospitais mais centralizados. Mas que nossos 
pacientes imunossuprimida possam ter a chance de usá-los. Além disso deve-se levar em conta que se o medicamento precisa de refrigeração 
específica, nos temos, visto que refrigerados sangue, vacinas e até a vacina da pfizer.

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um tratamento que comprovadamente funciona e vai ajudar a reduzir os casos graves de covid e 
até mesmo os gastos públicos com internação.

2ª - Não

3ª - Não
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27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante termos armas para o tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vários , Positivo: , Negativo: 

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Conheço várias pessoas e ouvi relatos de outras que evoluíram de um quadro crítico ao estável até a 
normalidade após o contagio do SARSCOV-19., , Diante disso, apesar de uma patologia/vírus novo, assim como a vacina é recomendada na maioria 
dos casos, mesmo em caso experimental, sem dúvida alguma, deve ser aplicado o tratamento imediato também, sob a orientação médica.

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento em questão proporciona a possibilidade dos doentes com maiores chances de 
agravamento de covid, ou aqueles que nao apresentam boa resposta imune a vacina, não serem hospitalizados e nao desenvolverem a forma grave 
da doença  (de acordo com os estudos realizados). O que significa que teremos mais leitos disponíveis nos hospitais, principalmente no retorno das 
festas de fim de ano que podem trazer um aumento do numero de casos de covid-19. Tenho familiares proximos, idosos, que mesmo vacinados 
contrairam a doença necessitando de cuidados hospitalares. 

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Vacina, antibióticos, corticoides, ivermectina entre outros, Positivo: Nenhum. , Negativo: Sobrecarga 
do organismo do doente com drogas que nao surtem o efeito necessário no combate à doença.

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por se tratar de um medicamento de maior benefício na Covid 19 quando usado em início do 
contágio evitando ou diminuindo necessidade de cuidados mais invasivos. Diminuindo inclusive internações e aumento da gravidade da mesma, 
conforme relatórios de países que adotaram tal medição como protocolo.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tamiflu, Zirk, Desloratadina., Positivo: Nenhum resultado positivo, Negativo: Efeitos colaterais graves 
como sensibilidade no trato intestinal, baixa na imunidade, efeitos adversos na pele.

27/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já é utilizado em outros países, como a França , com sucesso. 

2ª - Não

3ª - Não

27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os estudos mostraram que o uso da medicação em fase ambulatorial pode evitar, Hospitalizações e 
quadros graves 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Corticoide, Positivo: , Negativo: 
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27/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É claro que sim! É fundamental a aquisição dos remedios para o tratento do SARSCOV2 .. COMO 
ASSIM?? . MILHÕES DE PESSOAS TRATADAS NA FASE INICIAL DA DOENÇA, EU INCLUSIVE E VCS AINDA COGITAM A NÃO AQUISIÇÃO DOS 
MEDICAMENTOS pelo SUS? QUE ABSURDO! COMO PODE UM ORGÃO QUE DEVERIA PAUTAR PARA A PROTEÇÃO DA VIDA  DOS BRASILEIROS SE 
MISTURAR COM DECISÕES DE CUNHO IDEOLÓGICOS. VCS TEM QUE COLOCAR OS REMEDIOS PQ SE N FOSSE POR ELES MILHÕES DE PESSOAS TERIAM 
MORRIDO. EU PODERIA ESTÁ ENTRE ELES. PAREM DE POLITIZAR AS VIDAS! Senão, vcs serão julgados pela justica de Deus ou dos homens e ñ 
tardará! 

2ª - Sim, como paciente, Qual: HIDROXCLOROQUINA, ivermectina azitromicina, vit d, vit C, dipirona., Positivo e facilidades: Eu ñ morri. , Negativo e 
dificuldades: VER VCS AINDA SE NEGAREM A VER A VERDADE! E JOGAREM NO LIXO TODOS OS BENEFICIOS DOS REMEDIOS

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hidroxcloroquina, Azitromicina, vit d, vit c , Positivo: Eu não entrei na fase  tempestade. E não morri., Negativo: 

27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametasona - , Positivo: , Negativo: 

28/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eventual medicamento deveria ser produzido por laboratório público e amplamente distribuído e 
aplicado , através do SUS. 

2ª - Não

3ª - Não

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tocilizumabe, Positivo: , Negativo: 

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante enquanto Saúde Pública 

2ª - Não

3ª - Não

28/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda forma de garantir cura deve ser incorporada antes de levar o paciente a uma UTI

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, azitromicina , Positivo e facilidades: Melhor repentina , Negativo e dificuldades: Nenhuma 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, azitromicina, anita, Positivo: Recuperação imediata , Negativo: Nenhuma 

28/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O tratamento precoce salva vidas.

2ª - Não

3ª - Não

28/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os médicos devem ter autonomia para prescrição de medicamentos aos seus pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, Positivo: Melhora substancial nos sintomas., Negativo: Não percebeu resultado negativo.
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28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametasona , Positivo: , Negativo: 

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Maior controle da doença e cura mais rápida, diminuindo sofrimento e custos maiores com 
internações!

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Direto Contitucional não adquirido., 

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Baseio-me na Recomendação Inicial da Conitec apresentada no Relatório para a Sociedade por ser 
orgão credenciado para esse tipo de avaliação e merecedor de credibilidade junto à sociedade.

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos batalhando contra um vírus forte e por vezes letal, se temos oportunidade de lutar contra e 
isso será favorável ao povo, que assim seja feito!

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Os básicos utilizados para cada sinto.a apresentado., Positivo: Melhora lenta com sequelas., 
Negativo: Debilitado no pós alta Hospitalar.

29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho artrite reumatóide e SS, não faço uso desses medicamentos, mas seria uma grande esperança 
para aqueles pacientes que vierem a se contaminar com o vírus , reduzindo risco de piora e óbito 

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Penso que é ampliação de opções para os pacientes. Estudos realizados e deve ser incorporado. 

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inovações que se forem incorporadas e os pacientes Sus tiverem acesso,darão maior qualidade de 
vida aos mesmos e acarretando um custo benefício menor aos entes federados.Paciente assistido rápido, tem 90% de chance de ser 
curado,ocasionando uma melhora de sua saúde e qualidade de vida.Além do que evita q se tornem pacientes q precisarão de cuidados paliativos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pertuzumabe , Transtuzumabe, Kadcyla, Lapatinibe, Positivo: Melhora da doença tendo qualidade de vida., Negativo: 
Acesso aos medicamentos., 

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Essas consultas são feitas para que a sociedade se manifeste sobre o  medicamento entrar no rol de 
cobertura do SUS 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Trastuzumabe para a quimioterapia prévia do câncer de mama localmente avançado e câncer de 
mama inicial;, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades:   A lista é atualizada a cada dois anos e este atraso pode definir o prognóstico da 
doença. O câncer não espera.

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: xxxxxxxxxxxxx, Positivo: xxxxxxxxxxxxxxxx, Negativo: Quando o medicamento  faz parte da lista do 
SUS, deve-se procurar a Ouvidoria do SUS ou a Secretaria Estadual de Saúde e informar o que acontece. Se nenhuma providência for tomada, 
buscar ajuda no Ministério Público e, se for preciso, entrar com uma ação judicial. E também  a lista é atualizada a cada dois anos e este atraso pode 
definir o prognóstico da doença. O câncer não espera.

29/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com a incorporação no SUS, fica acessível e todos serão beneficiados, por ser um medicamento de 
auto custo.

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que vai ser de grande valia para o povo

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Baseado nos estudos embora não totalmente conclusivo. Os pacientes apresentaram melhora 
significativa 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Fluidificante de vias respiratórias,anti térmicos, antibiótico , Positivo: Todos, Negativo: Nenhum 

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Não favorável à incorporação no SUS. Sem avaliações técnicas confiáveis.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Literatura medica, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, Positivo: , Negativo: 

29/11/2021 Grupos/associação/organi
zação de pacientes

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acessvel a todos

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Do mesma maneira q a vacina foi para todos, independente do seu seu status social, o medicamento 
também deve ser acessível a todos, porque o vírus Sars-Cov não escolheu cor da pele ou status social para infectar e matar pessoas, e algumas 
pessoas podem não ter acesso a esse medicamento se não for fornecido pelo SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Ivermectina, paracetamol, cochimil, vitamina C e alguns outros q não me recordo o nome, minha 
mãe pegou Covid e eu cuidei dela e dos medicamentos foram mais ou menos 6 medicamentos para o tratamento, Positivo: A melhora da Covid e 
dos sintomas, Negativo: Nenhum

29/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que deve o quanto antes ser incorporado no sus.

2ª - Não

3ª - Não

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nunca contabilizei, mas tenho vários pacientes que pude tratar aos primeiros sintomas sem 
nenhuma intercorrência e rápida evolução do quadro, preferencialmente prescrevendo ivermectina. Se apresentava sinais de saturação já entrava 
profilaticamente com claritromicina + hidroxicloroquina. Pelo melhor perfil de segurança que azitromicina, mas em nada me oponho a seu uso.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Todos, notadamente respondedores têm sido: ivermectina, hidroxicloroquina, budesonida e eventualmente 
anticoagulantes, Positivo e facilidades: Azitromicina, claritromicina, doxiciclina, parece precaver quadro de pneumonia, Ivermectina, nitazoxanida, 
cloroquina/hidroxicloroquina parece reduzir a replicação viral, dando tempo à resposta imuni do paciente, Banlanivimabe + etesivimabe, 
casirivimabe + imdevimabe, regdanvimabe e sotrovimabe, não tenho experiência, Negativo e dificuldades: Não vi resultados negativos

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Claritromicina e doxiciclina, Positivo: Pacientes tratados em casa, nenhum necessitou internamento, 
Negativo: nenhum
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29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Relaçao custo/benefício desfavorável 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hidroxicloroquina, rendesivir, Ivermectina; annita; azitromicina, oseltamivir; corricoides; anticoagulantes 
, Positivo: Corticoide - benefício apenas naqueles internados, Anticoagulantes - apenas xarelto com o trabalho - MICHELE TRIAL, restante negativo , 
Negativo: 

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Tem o tratamento precoce que o sus não dispõe a quem precisa

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ivermectina, hidroxicloroquina, vit d , vit c e zinco , azitromicina , Positivo e facilidades: Todos os pctes 
tratados estão bem , Negativo e dificuldades: Nenhuma resposta negativa, nem chegaram a internar

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já respondido, Positivo: , Negativo: 

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu acho que deve ser incorporada ao SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante opção terapêutica para momento atual 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vacinação, tratamento suporte, Positivo: Necessidade ampliação do arsenal terapêutico , Negativo: Falta 
de resposta em alguns perfis de pacientes 

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Primeiro eu trabalho desde o primeiro dia da Pandemia respeitando princípios básicos, como: 
higiene, máscara e respeitando o próximo, além de tomar regularmente um antiviral recomendado pelo meu médico. Este ano tomei as duas doses 
da Astrasenica e 60 dias fiz o exame de sangue para verificar meu grau de imunidade, que curiosamente de 27,8%, ou seja, efeito Zero.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, Positivo e facilidades: Nenhum sintoma até o presente momento , Negativo e dificuldades: Nenhum 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina Astrasenica, Positivo: Nenhum, já que minha imunidade está abaixo de 28%., Negativo: Aumento das taxas 
renais, queda da testosterona e deficiência de vitamina B12.

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se é  um remédio que pode ajudar a prevenir e salvar vidas e que realmente é  comprovado acho que 
deveria já ter sido incluso  no tratamento do SUS.

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar  o tratamento para portadores de doenças reumáticas.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Metrotexato e Hidroxocloroquina., Positivo: Melhora dos sintomas., Negativo: Preocupação com relação ao 
tratamento para portadores de doenças reumáticas.
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30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicação fundamental para este momento da pandemia . Vai ajudar a salvar vidas 

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, pacientes precisam ter acesso a medicação

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Paciente 1ª - Não tenho opinião formada, Como paciente de C.A. de mama, tendo iniciado o tratamento em setembro/21, acredito que qualquer 
medicamento que possa facilitar e ou diminuir os efeitos colaterais dos medicamentos hora utilizados, são válidos e necessários. Porém, deverá ter 
todo um estudo e comprovada eficácia para que não haja qualquer efeito contrário. Assim, acredito, caso seja comprovada a eficácia, que seja 
incorporado ao atendimento do SUS , visto que a maioria absoluta da população brasileira não possui condições de arcar com as custas com o 
tratamento de qualquer tipo de doença.  Não sendo comprada, não tenho o que comentar.  Espero ter auxiliado 

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sera muito válido a todos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro , Positivo: Nenhum , Negativo: Nenhum 

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Haja vistas a similaridade quanto à intenção terapêutica , a impossibilidade de verificação de eficácia 
terapêutica pela escassez do histórico  casuístico e , a economia que geraria no orçamento da saúde pública , acho plenamente justificável sua 
inclusão no hall de medicamentos oferecidos na rede SUS .,  

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Uma opção válida para pessoas carentes terem acesso a medicamentos 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: O medicamento para imunoterapia para câncer de pulmao   da Roche , Positivo e facilidades: Uma 
excelente qualidade de vida do paciente , Negativo e dificuldades: Não tive nenhuma dificuldade 

3ª - Não

30/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Se já existem evidências positivas em relação ao uso eu acho que deve ser incorporado, 
principalmente por evitar casos graves em imunossuprimidos. Da mesma forma que a ""quimio oral"" também deveria ser incorporada. Já é um 
tratamento tão sofrido que a menor coisa que puder ser feita para melhorar deve ser feita. "

2ª - Não

3ª - Não
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30/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que o custo altíssimo custo social, econômico e familiar, vale a pena tratar e permitir o 
retorno do paciente a ao trabalho contribuindo com a sociedade 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Tratamento Doença Crow , Positivo e facilidades: Retorno imediato a rotina profissional  e social do 
paciente , Negativo e dificuldades: Acesso ao tratamento, na esfera ambulatório e até junto ao médicos falta-lhes conhecimento sobre as rotinas 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Diabetes , Positivo: Qualidade de vida , Negativo: Acesso e conhecimentos por parte dos profissionais 
envolvidos no meu atendimento 

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para pacientes de alto risco com baixa resposta a vacina (idosos > 80 anos, imunossuprimidos em 
especial com mieloma, leucemia, linfoma e outras doencas em uso de antiCD20 com NENHUMA producao de anticorpos). Será um numero pequeno 
de pacientes, porem de altissimo risco. Sao pacientes bem orientados e com acesso rapido/facil ao medico / servico de saude onde recebem terapia 
imunossupressora, com rapidez entre o inicio dos sintomas e o acesso ao teste rapido (antigeno) que melhorou muito sua sensibilidade nos ultimos 
meses. A infusao endovenosa tambem nao é problema nessa populacao que ja faz uso de cateteres venosos. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: REGENCOV2 em paciente com mieloma, transplantado de medula e com uso de imunossupressor para 
artrite reumatoide. ALem disso os resultados com plasma convalescente nessa populacao tbm sao animadores (vide JAMA Oncology 2021), Positivo 
e facilidades: Dois pacientes tiveram casos leves, sem necessidade de hospitalizacao, Dois pacientes com quadro grave, com necessidade de 
hospitalizacao e uso de o2, com posterior alta hospitalar (numa populacao com risco de 30% de obito - publicacoes EPICOVIDEHA e Lancet Oncology 
2021). , Negativo e dificuldades: Nenhum. Exceto a burocracia para conseguir a infusao, ninguem apresentou evento adverso. 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Plasma de convalescente, Remdesivir, corticoide, tocilizumabe, heparina, Positivo: A excecao do plasma 
de convalescente, com racional teorico proximo, dados positivos em imunossuprimidos (JAMA Oncology) e idosos (NEJM), especialmente com 
infusao antes do 7o dia do inicio dos sintomas, os demais medicamentos sao para fases tardias, para pacientes ja hospitalizados., Negativo: 

01/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É desumano não garantir aos mais pobres o direito de minimizar os efeitos. Além de abrir a 
possibilidade de ter complicações 

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas pessoas que padecem dessa enfermidade não tem condições financeiras de arcar com os 
medicamentos. 

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dar oportunidade de igualdade

2ª - Não

3ª - Não
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02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um medicamento que fará diferença na vida das pessoas em relação a uma doença que matou 
milhares de pessoas no mundo! 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, clororquina, dexometasona, Positivo: Foi razoável o tratamento , Negativo: Morosidade na resposta se 
tivesse ficado grave teria morrido

02/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação do medicamento traz benefício primeiro pq  reduz os gastos com internações dos 
pacientes, taxas de mortalidade e sequelas, segundo pq mantem a população mais protegida pra atuar ativamente como força de trabalho 

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que todas as iniciativas que tenham potencial pára reduzir as mortes causadas pela 
pandemia COVID 19 devem ser incentivadas

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não tive acesso a medicamentos, apenas dipirona para controle de febre, Positivo: , Negativo: 

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Execelente fármacos 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Xeloda, Positivo e facilidades: Cura, Negativo e dificuldades: Nenhuma 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nenhuma , Positivo: Curs, Negativo: Nenhuma 

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O relatório demonstra que não há riscos na incorporação, portanto o benefício supera qualquer 
dúvida. Temos que lutar com todas as armas, a empresa que está desenvolvendo este medicamento é séria e de reconhecida excelência, portanto, 
os dados científicos que embasam este medicamento são de extrema confiança.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos os medicamentos não aprovados que estavam sendo erroneamente receitados: vi pacientes e 
familiares tomando cloroquina, ivermectina, antibióticos, corticóides indiscriminadamente., Positivo: , Negativo: Certamente resultados negativos 
todos já tiverão o terão, como a própria resistência bacteriana devido ao uso errado de antibióticos, que também tem potencial de afetar o 
coletivo, na geração de cepas multiresistentes.

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, MEDICAÇÃO DEVE SER INCORPORADO AOS PACIENTE E DE sus

2ª - Não

3ª - Não
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02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, R$ 15.000,00 a R$ 20.000,00 para efeitos moderados, diminuir gravidade? Temos outras drogas, no 
mercado, sem patentes, custo baixíssimo, mais de 30 anos no mercado, que tem o menos efeito ou melhor, de diminuir gravidade da doença. Ah! 
Mas não tem patente! Basta acessar literatura científica mundial, na fase correta da doença, dose eficaz. Ponto. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ivermectina, nitazoxanida, hidroxicloroquina, enoxaparina e corticoterapia. , Positivo:  Zero internações. 
Diagnóstico e terapêutica adequada nas fases corretas. , Negativo: Nenhum

02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A OPORTUNIDADE DE TRATAR O PECIENTE COM A MELHOR COMBINAÇÃO, EVITANDO O ÓBITO. 

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, uma opção  terapeutica para  as  formas  clinicas da  COVID-19 

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diante dos riscos de mutações naturais da fisiologia do vírus, e vacinas em fases experimentais, 
quanto mais opções terapêuticas que demonstraram eficácia e segurança, mais chances de não comprometer mais vidas.

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se há evidências devemos tentar 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Imunobiológico, certulizumabe, Positivo e facilidades: Redução, controle do processo inflamatório , Negativo e 
dificuldades: Não que eu tenha conhecimento 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nitazoxanida, Positivo: Age contra vírus a nível intestinal, como o rotavirus. Algumas pesquisas em andamento 
mostra redução do SARS-CoV-2 em laboratório por essa substância. , Negativo: Desconheço 

02/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sei que muitas vidas ja foram salvas pelo medicamento e se for incorporado ao SUS, os benefícios 
serão bem maiores porque vai aumentar o numero de pessoas que terão acesso ao tratamento.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina., Positivo e facilidades: Fui protegida conta a infecção do CORONAVIRUS. mesmo tendo contato com 
pessoa em fase de contaminacao, que desenvolveu a doenca., Negativo e dificuldades: Não observei nenhum resultado negativo ou qualquer 
dificuldade com a ingestão/uso do medicamento.

3ª - Não

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, necessidade de opções terapêuticas, associado à competência profissional para a intervenção nessa 
janela Terapêutica estreita. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Antibióticos, anticoagulantes, corticoterapia, colchicina, Ivermectina., Positivo: Não tive óbitos ou 
gravidades em UTI., Negativo: graças a tudo, não tive maus resultados. Casuística pequena.
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02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso a tratamentos que possam melhorar ou salvar suas vidas

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Não sou favorável à incorporação,  dado o curto período experimental , deste anticorpo.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Apenas a vacinação com Corona Vac, Positivo: , Negativo: 

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda arma contra Covid que evite internação é bem-vinda!

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda os brasileiros têm que terem direito a qualquer medicação que possa combater a Covid 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hidroxicloroquina e ivermectina, Positivo: Cura , Negativo: 

02/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais possibilidades de tratamento 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Clexane, azitromicina, dipirona, ivermectina, Positivo: Diminuição da febre somente, Negativo: Achei ineficazes 

02/12/2021 Interessado no tema 1ª - Não tenho opinião formada, Quero conheer melhor o tema

2ª - Não

3ª - Não

02/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante termos um medicamento que  atue  na fase proliferativa da doença reduzindo a 
evolução  para a fase inflamatória  grave onde as internações e óbitos acontecem. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Os descritos acima.  Todos na fase inflamatória. , Positivo: Resultados ótimos dado a quantidade enorme 
de pacientes  tratados e apenas 1 ôbito mas como dito anteriormente muitas mortes, internações e  seguelas podem ser  evitadas se tivermos  um 
antivírus para usarmos na fase inicial.  A gravidade da doença está  diretamente e proporcionalmente ligada a carga viral., Negativo: Como são 
usados já na fase  tardia podem não  conter a tempestade inflamatória e os distúrbios de  coagulação. 

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diminuição do risco de complicações e óbitos. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Azitromicina, prednisona. Sem efeito desejado. , Positivo: Não houve eficacia. , Negativo: Não houve 
eficácia. 
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03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Creio ser de  extrema importancia à Saúde Pública; por tratar-se de uma doença em fase agudaem 
que não há tratamento específico no momento.  

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que deve ser incorporado para pacientes de risco para complicação

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: rendesivir , tocilizumab, Positivo e facilidades: Com rendesivir redução do tempo de insuficiencia 
respiratória , com tocilizumab aluma melhora no quadro geral, Negativo e dificuldades: Burocracia ,preço

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Corticóides ,anticoagulantes,fisioterapia, Positivo: Melhora objetiva, Negativo: Sangramentos , 
imunodepressão

03/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, SE FOR PARA MELHORAR OS SINTOMAS E NÃO TIVER OUTRA ALTERNATIVA DE MELHOR CUSTO 
BENEFÍCIO ACHO QUE DEVE SER IMPLANTADO

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se há comprovação científica sobre a eficácia dos medicamentos citados, então eles devem ser 
disponibilizados para a população SUS.

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos devem ter acesso a medicação. 

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um tratamento de uma empresa integra e ética, com dados científicos de qualidade deve estar 
disponível para toda a população brasileira.

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Confio que a população deve ter acesso aos melhores tratamentos contra essa doença, para que a 
gente possa combater essa pandemia

2ª - Não

3ª - Não
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03/12/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que seja de extrema importância a distribuição evitando assim mortaldiade

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Meu pai ficou hospitalizado por Covid 4 meses, Positivo: Pelas reportagens esse medicamento pode 
auxiliar e muito no tratamento do covid, Negativo: 

03/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: IVERMECTINA,  ZINCO, AZITROMICINA, VITAMINA D E CLOROQUINA., Positivo e facilidades: Melhora rápida dos 
sintomas , Negativo e dificuldades: Nenhuma, já estava bem mal, só me.fez melhorar.

3ª - Não

03/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda possibilidade real de luta contra o vírus deve ser considerada. 

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como profissional de saúde sabemos o quanto é importante diagnosticar e tratar e tratar os 
pacientes aos primeiros sintomas para melhor evolução e solução de qualquer quadro infeccioso. Neste caso específico do Covid-19, não é 
diferente, ainda que não seja 100% conclusa a eficácia destes tratamentos precoces nas fases iniciais por se tratar de medicamentos antigos, sem 
interesse em pesquisar adequadamente por patentes expiradas; por outro lado também não há comprovação de sua ineficácia ou falta de 
segurança, sendo assim, não reciclar e ofertar aos pacientes no início da sintomatologia seria ir de encontro a nosso juramento de Hipócrates.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Como odontóloga e não podendo me negar a atender os pacientes (no fique em casa), somos um grupo de 
profissionais que sempre trabalhamos dentro das adequadas normas de segurança, mas em contato direto com saliva, mucosa, aspersão pelos 
equipamentos odontológicos, porém em nenhum momento tive sintomatologia ou paciente contaminado por Covid-19 nestes quase 2 anos., Uso 
adequados complementos vitamínicos, dieta naturalista e eventualmente usei Ivermectina. Pouco provável imaginar que neste contato direto com 
infinidade de pacientes seja apenas sorte ou coincidência., Positivo e facilidades: Medicamentos seguros, bem tolerados e que tem demonstrado 
em pese a oposição da mídia, bastante eficácia, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hormônio D, Vitamina C, Zinco Picolinate, K2, Quercitina, Cordycepts Senensis,, Positivo: Excelente 
imunidade, Negativo: Nenhum

03/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para ter uma maior distribuição 

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelas evidências científicas e considerando a vulnerabilidade desse grupo. 

2ª - Não

3ª - Não
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03/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que a população que necessite do referido tratamento tenha acesso ao mesmo, já 
recomendado pela OMS.

2ª - Não

3ª - Não

03/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Budesonida, ivermectina, nitazoxanida, colchicina, anticoagulantes, azitromicina e 
cloroquina/hidroxicloroquina, Positivo e facilidades: Todos pacientes que fizeram tratamento prévio se recuperaram rapidamente e não 
necessitaram internamento, Negativo e dificuldades: Seguros, sem reações

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Vitaminas e alimentos sem conservantes. A alimentação e cuidados da saúde mental e emocional 
influenciam sobremaneira na imunidade, Positivo: , Negativo: 

03/12/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Absurdo não tratar. Aguardar q estejam sem oxigênio p só depois qd não teriam outra alternativa 
senão internamento para ser tratados desumanamente, praticamente unicamente com a entubação sem volta

2ª - Sim, como paciente, Qual: Usei ivermectina e meus sintomas não passaram de leves, Positivo e facilidades: 99,7% da população passarão bem, 
se muito c sintomas leves, as terapias precoces favorecem reduzir o número de internameentos, Negativo e dificuldades: nenhum

3ª - Sim, como paciente, Qual: doxiciclina, Positivo: assintomático no terceiro dia, Negativo: nenhum
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